

122 médecins cubains prolongent leurs services au Panama de 2 mois supplémentaires



Le ministre panaméen de la Santé a qualifié d'incalculable l'aide des spécialistes cubains dans la lutte contre le Covid-19.

La Havane, 28 avril, (RHC)- A la demande du gouvernement panaméen, 122 médecins cubains vont prolonger de deux mois leurs services au Panama.

Ces médecins font partie des 230 coopérants internationalistes qui sont arrivés dans cette nation le 24 décembre dernier. Une note du ministère de la Santé précise que la prolongation de leurs services répond aux demandes des «directeurs des diverses institutions de santé et en consultation avec les sociétés médicales spécialisées du pays, en termes de disponibilité immédiate des ressources humaines nationales».

Les autorités panaméennes ont fait savoir que cette décision ne concerne que le personnel médical spécialisé.

Malgré les 14 semaines consécutives de plateau dans le nombre d'infections, avec une tendance à la baisse, la note insiste sur la responsabilité du gouvernement national pour se préparer à toute situation et avoir la capacité de répondre à une résurgence de la maladie.

Prenant congé le 2 avril dernier de 105 spécialistes du contingent Henry Reeve, le ministre panaméen de la Santé, Luis Francisco Sucre, a qualifié d'incalculable le travail développé par ces professionnels de la santé spécialisés en situations de désastres naturels et de graves épidémies.

Il a alors déclaré que le peuple cubain a fait preuve de solidarité, de vocation et de sentiments de fraternité envers ses frères panaméens, ce qui est réciproque, tout en reconnaissant la gentillesse et le courage des médecins cubains à venir dans ce pays au moment le plus complexe de la pandémie.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/255607-122-medecins-cubains-prolongent-leurs-services-au-panama-de-2-mois-supplementaires>



Radio Habana Cuba